Mitgliedschaft im Ökumenischen Rat der Kirchen (ÖRK)

Seit über zwei Jahren ist der Bund Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden (BEFG) in einem Entscheidungsprozess, ob beim Ökumenischen Rat der Kirchen (ÖRK) ein Antrag auf Mitgliedschaft gestellt werden soll. Auf dem Bundesrat 2019 wurde darüber diskutiert. Die Entscheidung darüber ist für den Bundesrat (20.-23. Mai 2020) geplant.

Dazu hat bethel@global, eine Arbeitsgruppe der Bethelkirche Stuttgart, zu einer Info-Veranstaltung Interessierte aus den BEFG-Gemeinden in Baden-Württemberg am 31. Januar 2020 eingeladen. Die Veranstaltung war mit knapp 50 Teilnehmenden aus ca. 10 Gemeinden aus dem Ländle gut besucht.

Pastor Dr. theol. Ulf Beiderbeck hat die unterschiedlichen Sichtweisen für diese Entscheidung beleuchtet und Gründe für eine Mitgliedschaft vorgestellt. Im Anschluss gab eine rege Diskussion der Teilnehmenden über das Pro & Contra zum ÖRK unseres Kirchenbundes. Der Austausch wurde von Pastor i.R. Günter Mahler moderiert.

Nachdem Ulf Beiderbeck auf seine persönlichen als auch in der Funktion als Pastor im BEFG berichtet hat, führte er ausführlich in das Thema ein.

Es gab auch offene Fragen, die noch weiterverfolgt werden sollen.

Die anschließende Diskussion verlief lebhaft und endete in einer "Probeabstimmung" der Teilnehmenden. Die deutliche Mehrheit stimmte für einen BEFG-Beitritt zur Mitgliedschaft im ÖRK.